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TOP 0 Regularia (TO, Protokoll) 

 

Die Sitzung wird um 18:35 durch Agnes Niersmann eröffnet. Protokoll führt Daniel Streitz. Es sind 

25 Fachschaften vertreten. Die FSK ist damit beschlussfähig. TOP 5 soll zu TOP 3 und alle weiteren 

danach um eins nach hinten verschoben werden. Dies wird bei einer Enthaltung einstimmig 

angenommen. Das geänderte Protokoll (TOP 1, Haushaltsjahr) wird bei vier Enthaltungen 

einstimmig angenommen. 

 

 

TOP 1 Berichte aus den Fachschaften 

 

1a: Diese Woche Ersti-Fahrt, Kowi AG als eigener TOP (siehe TOP 5), 08.12 Kowi-Party im Delta 

Essen, neue Kulias, 06.12 Kowi-Fest 

 

1b: Ersti-Fahrt „ganz lustig“, TG 

 

2a: Kultur AG gegründet (Filmeabende etc.), 06.12 Glühweinstand, Party voraussichtlich am 16.12, 

TG 

 

2b: erfolgreiche Ersti-Fahrt, Probleme mit Seminaren (entweder nicht oder nur unzureichendes 

Angebot), Probleme mit Anwesenheitspflicht, TG 

 

3a: Ersti-Fahrt erfolgreich, 01.12 FS-Party im Turok 

 

3b: 01.12 Weihnachtsball im Delta, Ersti-Fahrt geplant, Teilnahme an Bufata, TG 

 

3c: morgen Cocktail-Abend, nächsten Monat Glühwein-Abend, TG 

 

4: Wahlen Mitte Dezember, Weihnachtsfeier geplant, TG 

 

5a: am Freitag Ersti-Fahrt (136 Anmeldungen), 01.12 FS-Glühweinabend, TG 

 

5b: O-Woche gut verlaufen (90 Erstis statt 40 letztes Jahr), 15.12 ab 15 Uhr Glühweinstand an der 

Schützenbahn 

 

6a: 17.11 Party im High5Club Duisburg, 25.11 Absolventenfeier, TG 

 

6b: O-Woche gut verlaufen (65 Erstis, die meisten bisher), Party letzten Donnerstag gut verlaufen, 

Fahrt nach Berlin geplant, TG 

 

7a: Fakultätsrat-Kandidaturerklärungen abgegeben, Weihnachtsfeier am 14.12 geplant, 22.12 Party 

im AKD, Wahlen für Januar/Februar geplant, TG 

 

7b: Ersti-Fahrt (60 Personen) „sehr lustig“, Weihnachtsfeier für Mitte Dezember geplant, TG 

 

8: Ersti-Fahrt gut verlaufen, Wahlen auf VV am 08.12, danach Feuerzangenbowle, wieder 

Kontozugriff, TG 

 

8b: Umzug in Übergangsraum, im Januar endgültiger Umzug, O-Woche erfolgreich, Wahlen im 

Dezember, TG 
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9a: 04.11 Chemiker-Party gut verlaufen, 16.12 Weihnachtsfeier, Kittelverkaufsaktion artet aus, evtl. 

werden die Preise angehoben 

 

9b: erfolgreiche Reakkreditierung, Wahlen im Dezember, Ersti-Fahrt geplant, TG 

 

10b: Mittwoch bis Freitag Wahlen, Glühweinverkauf (Datum auf FS-HP), TG 

 

11b: Ersti-Fahrt gut verlaufen (ausgebucht), Wahlen Mitte Dezember, TG 

 

11f: TG 

 

12a: O-Woche halbwegs gut verlaufen (470 Erstis, davon haben ca. 200 die O-Woche besucht), 

Ersti-Fahrt geplant, 22.12 Party, Wahlen im Dezember 

 

13: morgen Infoabend ab 19 Uhr am Klinikum (z.B. Vortrag über Sexualaufklärung an Schulen), 

09.12 Nikolausparty, TG 

 

14a: Halloween-Party erfolgreich, Weihnachtsfeier für den 16.12 geplant (vermutlich im KKC), 

Karrieretag geplant 

 

14c: Ersti-Fahrt und -Feier gut verlaufen, Wahlen am 12.12, Nikolausparty geplant 

 

 

TOP 2 Bericht des Fachschaftsreferates 

 

Agnes und Daniel haben im Büro in Duisburg aus- und aufgeräumt. Der PC-Tower ist 

verschwunden und Ersatz ist beantragt. Darüber hinaus wurde sich innerhalb des Referates mit dem 

ZLB beschäftigt (siehe TOP 3). Außerdem ist ab jetzt, zur verbesserten Pflege der Kontaktdaten, 

ausschließlich Normen für die Ausstellung aller Gremienbescheinigungen zuständig. Ein zweiter 

Schlüssel für das Büro in Duisburg ist bestellt und soll in nächster Zeit eintreffen. 

 

 

TOP 3 Wahl ZLB-Mitglieder (fünf stud. Mitglieder) 

 

Das ZLB stellt sich neu auf. Aus diesem Grund sind nun fünf (neue) Plätze für studentische 

Vertreter frei. Agnes erläutert, dass es für die Mitglieder im ZLB keinen Anspruch auf 

Anrechnungen auf das Bafög, Aufwandsentschädigung oder Ähnliches gibt. Die Treffen werden 

voraussichtlich einmal pro Semester stattfinden. Ein (potenzielles) Mitglied muss hierbei nicht 

unbedingt aktives FS-Mitglied, aber zumindest Lehramtsstudent sein. Den Wahlausschuss bilden 

Christoph Krieshammer, Markus Küpper und Merlin Schmuck. Zur Wahl stellen sich (erhaltene 

Stimmen in Klammern): 

 

Lars Welter; Sowi und Informatik (18) 

Agnes Niersmann; Sowi und Pädagogik (16) 

Sebastian Habig; Chemie (18) 

Matin Sieke; Technik und Informatik (9) 

Lars Digel; Biologie (19) 

Normen Herud; Biologie und Chemie (18) 

Wiebke Völkner (3) 

Jasmin Ferchow (3) 
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Die Gewählten Lars Welter, Agnes Niersmann, Sebastian Habig, Lars Digel und Normen Herud 

nehmen die Wahl an. 

 

 

 

TOP 4 Berichte Gremien 

 

Stupa/AStA: der Wahlausschuss steht vor einem Problem, da Fristen nicht eingehalten wurden. Die 

Wahl ist daher „diskutabel“ bzw. beanstandbar. Eine offizielle Stellungnahme bzw. Entscheidung 

der Hochschulverwaltung wird für Mittwoch erwartet. 

 

AStA: die Anwesenheitspflicht in Vorlesungen, Übungen und sogar Seminaren ist laut einem 

Beschluss des Ministeriums grundsätzlich nicht mehr zulässig. Der Dozent muss bei der Verwaltung 

einen Antrag auf Ausnahme stellen. Darüber hinaus soll am Freitag das Berichtsheft des AStAs 

erscheinen. Die nächste Stupa-Sitzung findet am Freitag ab 18 Uhr im LF 035 (Duisburg) statt. 

 

Senat: Es ist keiner anwesend, der berichten kann. 

 

 

TOP 5 Bericht Kowi AG 

 

Holger berichtet über das Treffen der Kowi AG, bei dem über das weitere Vorgehen beratschlagt 

wurde. Als Ergebnis sind Infoveranstaltungen in Abstimmung mit den Kommedias geplant. Zum 

Erreichen dieser Veranstaltungen wird evtl. der Pendelbus mit einbezogen. Zurzeit gibt es 

Gespräche mit dem zuständigen Institut und eine eigens dafür erstellte Homepage wird eingerichtet. 

Holger betont, dass die Öffentlichkeitswirksamkeit von bedeutendem Interesse ist und informiert 

die Anwesenden darüber, dass geplant ist, diverse Medien mit ein zu beziehen. Dank des AStAs 

wird es ein Treffen mit dem Hochschulrat geben, welches gerade vorbereitender Weise 

ausgearbeitet wird. Weitere Informationen wird es auf der Dezember-FSK geben. 

 

TOP 6  Anträge 

 

Agnes referiert über Grundsätzliches zum Thema Finanzen und erinnert an ein „gentlemens‘ 

agreement“, welches besagt, dass nur solche Fachschaften FSK-Gelder beantragen, welche dies 

auch wirklich benötigen. Es folgt eine hitzige Diskussion über die gestellten Anträge.  

 

1. Antrag (FS Kunst für einen PC, der Antrag wird von 528,39 € auf 412,49 € gekürzt) wird mit 3 

Nein-, 20 Ja-Stimmen und keiner Enthaltung angenommen. 

 

2. Antrag (FS Systems Engineering i.H.v. 400,00 € für eine Fahrt zum Chaos Communication 

Congress): Dieser Antrag wird zurückgezogen. 

 

3. Antrag (FS Grundschule i.H.v. 300,00 € für eine Ersti-Fahrt): Dieser Antrag wird bei 12 

Enthaltungen einstimmig angenommen. 

 

4. Antrag (Initiativantrag der FS Sport i.H.v. 500€ für eine Studienfahrt): Dieser Antrag wird 

zurückgezogen. 

 

5. Antrag (Initiativantrag der FS Sport i.H.v. 250€ für eine zur Bufata): Dieser Antrag wird mit 8 

Nein-, 13 Ja-Stimmen und einer Enthaltung abgelehnt (erforderliche 2/3-Mehrheit für Initiativ-

Antrag nicht erfüllt). 
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6. Antrag (Initiativantrag der FS Bauwesen i.H.v. 500€ für eine Ersti-Fahrt): Dieser Antrag wird 

zurückgezogen. 

 

7. Antrag (Initiativantrag der FS Water Science i.H.v. 250€ für eine Ersti-Fahrt): Dieser Antrag wird 

mit 2 Nein-, 13 Ja-Stimmen und 7 Enthaltungen abgelehnt (erforderliche 2/3-Mehrheit für Initiativ-

Antrag nicht erfüllt). 

 

 

TOP 7 Termine 

 

Die nächste (Weihnachts-) FSK findet am 12. Dezember 2011 in Duisburg statt. Die 

Räumlichkeiten werden noch bekannt gegeben. Die FSR der FS Physik und Sowi bieten ihre Hilfe 

bei der Raumsuche und -organisation an. 

 

 

TOP 8 Verschiedenes 

 

Agnes informiert darüber, dass nicht benötigtes bzw. „verbrauchtes“, zweckgebundenes FSK-Geld 

immer zurück überwiesen werden muss. Ein Leitfaden zur Erstellung von Anträgen ist in Planung. 

Des Weiteren kündigt Agnes die Wahl der FSK-Referenten für Dezember an. 

Die Sitzung endet um 21:47. 


